
Pièces 2 Pièces

Superficie 494000 m²

Référence 3636253

Prix 485 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Exclusivité  2f!  Votre  oasis  à  antibes  à  seulement  200  Mètres  de  la  plage  -

Découvrez l'éden cap  bienvenue dans votre nouveau havre de paix! Un magnifique

appartement  de 2 pièces avec coin nuit  supplémentaire,  situé dans le  prestigieux

quartier  du  ponteil.  Offrant  une  vue  imprenable,  ce  joyau  vous  séduira  par  ses

54,54 m² de confort absolu. Ce bijou immobilier est doté d'un séjour lumineux de

21 M², d'une chambre chaleureuse, d'une cuisine indépendante et d'une salle de

bains . Vous bénéficiez d'un garage, à négocier selon vos besoins. Profitez du luxe

ultime avec une piscine à votre ...

Exclusive  offer!  Just  200  meters  from  the  beach  -  discover  eden  cap

ø3cß34ø3cße0  welcome  to  your  new  haven  of  peace!  A  beautiful  2-room

apartment  with  an  additional  sleeping  area,  located  in  the  prestigious  ponteil

neighborhood. Offering breathtaking views, this gem will  charm you with its 54.54

square meters of absolute comfort.  Ø3dü8e this real estate gem features a bright

21  square  meter  living  room,  a  cozy  bedroom,  an  independent  kitchen,  and  a

bathroom. You also have the option to acquire a garage,  negotiable according to

your needs. Ø3cßca enjoy the ultimate luxury with a pool at your ...

SAGI CITYA

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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